

# Zwei Jahre in Folge wurden Deutschlehrer der Region Kostyukovichi in Deutschland fortgebildet

[2019.04.01 35 Golas Kastsyukoŷshchyny](#)

Im Rahmen des Lehrerprojektes, das von Dietmar Kolmer, dem Vorsitzenden der gesellschaftlichen Organisation ‚Freundeskreis Kostyukovichi‘ Schwesterstadt Dietzenbach organisiert, waren Lehrer in der Lage, ihre Fähigkeiten zu verbessern und mehr Erfahrung auf dem Gebiet der Unterrichtsvermittlung erhalten.

In diesem Jahr werden wieder Lehrer auch nach Dietzenbach eingeladen, wo sie an einem umfassenden Schulungsprogramm teilnehmen, um die Fähigkeiten der deutschen Sprachunterrichtung zu verbessern.

Daher versammelten sich am runden Tisch am Donnerstag Irina Petrusевич, stellvertretende Vorsitzende des Vorstandes, und die Deutschlehrer aus der gesamten Region, so dass diejenigen, die in Deutschland fortgebildet wurden, ihre Erfahrungen und Eindrücke mit anderen Lehrern teilen konnten.

photofact



